

Der Gemeindebote

AMTSBLATT DER GEMEINDE MÜHLHAUSEN-EHINGEN

55. Jahrgang | Nummer 39

Scheckübergabe der Dr. Karin Schädler Stiftung

Die 2018 errichtete Dr. Karin-Schädler Stiftung konnte vergangene Woche zum zweiten Mal an kulturtreibende und im Bildungssektor tätige Vereine und Organisationen Zuwendungen vergeben.

Von der Stiftung profitieren je zur Hälfte Vereine und Organisationen aus der Stadt Engen und der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen.

So durften die beiden Bürgermeister Patrick Stärk und Johannes Moser an 13 Vertreterinnen und Vertreter aus Mühlhausen-Ehingen und 12 aus Engen jeweils Schecks mit einer Gesamtsumme von sage und schreibe 110.000 € überreichen.

Beide dankten im Rahmen der Feierstunde im Rathaus von Mühlhausen-Ehingen der Stiftungsgeberin und gedachten in besonderer Art und Weise an sie.

Bürgermeister Patrick Stärk als derzeitiger Stiftungsratsvorsitzender dankte darüber hinaus auch ganz besonders Alt-Bürgermeister Hans-Peter Lehmann und „Noch-Bürgermeister“ Johannes Moser, die er beide verabschieden durfte. Beide haben einen ganz entscheidenden Anteil, dass diese Stiftung in den beiden Gemeinden so segensreich wirken kann. Neben dem Namen der Stifterin werden auch deren Namen immer ganz eng mit dieser Stiftung verbunden bleiben.

Ein Dank richtete er auch den restlichen Mitgliedern des Stiftungsvorstands Tina Beising, Erika Fritschi, Tassilo Deuer, Gerhard Steiner, Ernst Gebhard und Karl Mayer sowie dem Geschäftsführer Jürgen Stille für das vertrauensvolle Miteinander im Sinne der Stifterin.

